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本日のプログラム　

会長の日　新会員卓話　石井太郎会員

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2631回 例会報告 第２週 12月11日(水）

点鐘　浅田　千秋パスト会長

　点鐘するのは何年振りでしょうか。点鐘し

ます。

幹事報告　内藤　賢治幹事

　新年１月５日のローターアクトのＡｌｌ群

馬チャリティイベントに、チャリティだけで

もご登録をお願いします。

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆竹中　　隆君（ガバナー補佐・委員長予

定者会議が終了しましたが、追いつめら

れています。明日からロータリー研究会

で４日間、横浜で缶づめです。皆さん助

けて下さい。よろしくお願いします）

◆廣瀬　正史君（寺務所が本堂の隣に移り

ました）

◆梅山　　哲君（11月連続出席100％祝）

◆島津　文弘君（11月誕生日祝）

◆久保　　満君（11月誕生日祝）

◆浅田　千秋君（12月誕生日祝）

◆小泉　清司君（12月誕生日祝）

◆野口　　豊君（８月結婚記念日祝）

◆磯部　貴志君（12月結婚記念日祝）
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム
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◆久保　　満君（12月結婚記念日祝）

◆川本　裕明君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　川本　裕明君

　久しぶりに当たりました。実はいつも札を

取らなかったのですが、今日来た時にたまに

は取ってみようかなと思って、取ったら当選

しました。やっぱりなんでもやらないとダメ

ですね。

お楽しみボックス報告　堀口　晋吾君

　最近あったお話しをさせていただきます。

先週、自分の知り合いの結婚式によばれて、

夫婦で結婚式に参加してきました。茨城まで

一泊で行きまして、美味しい料理が食べられ

るねって、楽しみにしていたハンバーグを食

べて帰ってきたのですけど、帰ってきたら

ショックなことがありまして、家の中がすご

くグチャグチャになっていて、犬がすごく遊

んだ後がありました。それで、結婚式の時に

家族という話が出たので、家でも家族の話を

しないといけないなっていうのを感じまし

た。

　子供が３人いるのですけど、１人は今東京

にいて、２人は高校２年の娘と中学２年の息

子がいますが、家族について３時間くらい話

しました。ワンちゃんのトイレが汚れている

とか水をやれていなかったりとか、家がグ

チャグチャで悲しい思いをしたなどです。

　家族の反対語はなんだろうか、家族が嫌な

思いをするようなことはしないで欲しいとい

うような話もしました。家族はもちろん、会

社のスタッフも家族と思っておりますし、お

互いのサポートの大切さについて話しまし

た。些細なことですが、家族で話し合うとい

うことは１年くらいしておりませんでしたの

で、改めて伝えていくことの大切さがわかり

ました。是非機会があったら家族であったり

仲間であったりと本音でぶつけ合うような時

間を作ってみたらいいのではないかなと思い

ました。以上でございます。

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 34名

当日出席率 45.33％

【食事状況】 食事余り ６食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 34,000円 5,597円

累計金額 521,900円 23,380円

クラブ総会

議事進行　内藤　賢治幹事

議事

①次年度役員選任の件

� 小森谷　剛会長エレクト

次年度役員・理事の他、理事会構成メン

バー案を提案…承認

＜質疑応答＞なし
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②中間財務報告の件　樋口　哲雄会計

ほぼ予算通りに推移と報告…承認

＜質疑応答＞なし

③ロータリー旗の件　内藤　賢治幹事

高崎北ＲＣのロータリー旗の新調案…承認

＜質疑応答＞

梅山会員…ロータリーロゴマークが右によっ

ているデザインであるが、中央に

した方が良いのではないか

回　　答…ロータリーロゴマークとクラブ

名を組み合わせたデザインをオ

クトンもしくはフジマキネクタ

イでデザイン配置してください

ます

浅田会員…高崎６ＲＣ新年会等で各ＲＣの

旗が並ぶので、高崎６ＲＣで新

調した方がよいと思います

回　　答…北クラブのデザイン案で高崎６

ＲＣ統一することで他５ＲＣの

会長・幹事とお話しています。

次年度早々までには新旗で出揃

うと思います。

川本会員…このデザイン案のクラブ旗に新

調しているクラブはありますか

回　　答…森ガバナー所属の桐生ＲＣ、友

好クラブの新潟東ＲＣは、この

デザインの国際ロータリー公式

ロゴ旗になっています。

豊泉会員…北クラブバナーは変更しないの

ですか

回　　答…バナーの変更はまだ検討してい

ません

④その他（連絡事項）

　クラブロゴの使用について

� 内藤　賢治幹事

　ロータリーロゴの使用やロータリークラブ

ロゴの使用についてルールが定められている

ことを先ほどご説明しましたが、MyRotaryの

ラーニングセンターにて学習することができ

ます。

　クラブ内外でのご案内等でロゴを使用する

場合には、MyRotaryのロゴ作成ページ、また

は、北ＲＣホームページの会員ページからダ

ウンロードしていただくようお願いします。

　ロータリークラブでは、歯車だけでの使用

や、国際ロータリーロゴマークだけでの使用

は、国際ロータリーのブランドルールに反し

てしまいますので、ご注意をお願いします。

第2632回 例会報告 第３週 12月18日(水）

クリスマス夜間例会

ニコニコボックス報告

◆吉井��一仁様（ご厚意をニコニコＢＯＸ

へ）

◆滝澤　政吉君

◆白石　葉子君（12月誕生日祝）

【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 39名

当日出席率 51.2％

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 113,000円 －

累計金額 634,900円 23,380円

次回例会予告

１月22日（水）新会員卓話　廣神壮郎会員


